

Pôle métropolitain

Le Pôle métropolitain du Genevois français est un syndicat mixte regroupant 8 intercommunalités et représentant 413 000 habitants. Il œuvre principalement dans 4 domaines : la mobilité, l'aménagement du territoire, la transition énergétique et le développement économique.

Le Pôle métropolitain est l'interlocuteur principal des collectivités françaises et suisses pour bâtir un territoire à la mesure des enjeux frontaliers et transfrontaliers. C'est un espace de coopération visant à construire une dynamique métropolitaine aux fins de répondre aux besoins des habitants et favoriser la compétitivité et le rayonnement du Genevois français.

Missions et compétences

Le Pôle métropolitain du Genevois français intervient sur différents domaines :

- › La mobilité ;
- › L'aménagement et le développement du territoire métropolitain ;
- › La transition énergétique et le développement durable ;
- › Le développement économique et l'attractivité ;
- › La culture ;
- › La coopération transfrontalière.



Retrouvez plus d'information sur le [site](#) du Pôle métropolitain du Genevois français.